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例会予定 

 

3月 29日→休会 

4月 1日→豊前西創立 40周年記念式典 

4月 5日→苅田工業高校 IA 台湾研修報告会 

（会場設営：田辺 R・杉坂 R・松田 R・原田 R） 駐車場〇 

4月 12日→例会変更の為休み 

4月 19日→クラブ協議会・片岡地区委員長卓話 

                                                                                                                              

 

 

         

 
 

 

 苅田支店 梛原健太郎 支店長                                  

 

■地区・第１G・行事予定 

3月 25日（日）→第 3回 鈴木会長杯 GC 

3月 29日（木）→R財団社会奉仕委員会 18：30～ 

4月 1日（日）→豊前西 RC創立 40周年記念式典 

4月 11日（水）→第１グループ会長幹事会 19：00～ 

         ホストクラブ：苅田 RC 

4月 18日（木）→理事会 18：30～ 三原文化会館 

4月 21日（土）→地区研修・協議会 

5月 19日/20日 →2700地区 地区大会 

 

ＩＡＣ 

4月 29日（日） インターアクト年次大会    

中村学園大学 体育館 

 

 本日のプログラム <第 1989 回例会> 

   PETS報告  片岡 孝市 
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第 1988 回 例会記録  ＜2018年 3 月 15日＞ 

会長の時間     会長 鈴木 公利  

 

先週は、韓国晋

州飛鳳ロータリー

クラブへの公式訪

問、姉妹クラブ延

長の調印式を行い

ました。わたく

し、その当日、取

引先２つの会議と

パーティーが入り、やむを得ず欠席致しました

が、苅田からは、私の代理として片岡副会長、桧

槙国際奉仕委員長、田辺公式訪問実行委員長、計

８名の参加となりました。訪問の様子は、line

や facebookでその日のうちにアップされ、空港

での横断幕を拡げた熱烈な歓迎ぶり、観光案内、

先方役員との会議、調印式の様子が良く分かり、

最後には釜山の屋台で飲んでいる様子まで拝見さ

せていただきました。参加された皆さん、ありが

とうございました。 

公式訪問については後ほど片岡副会長より報告

があると思いますが、この調印で、向こう３年間

は姉妹クラブとしてこれまで通りの活動を継続

し、また、新たな共同事業を検討していくことと

なりましたので、皆様のご理解とご協力をお願い

します。 

 公式訪問当日、東京の元売会社主催の会議には

東京で就職しております息子を代理として出席さ

せ、私は会社の取引先の社長でもあります小倉

RCの原田パストガバナーが社長から会長に就任

された、その就任パーティーに出席しておりまし

た。 

その席で乾杯の発生をされたのが、日本銀行北

九州支店長さんした。最初、原田さん日銀から借

りている訳じゃないよなと思っておりましたら、

小倉ロータリーの会員繋がりということで呼ばれ

たとのことでした。日銀の支店長と名刺交換する

のもいいな・・と思い、同じロータリアンで苅田

の会長ですと自己紹介しましたら、とても気さく

にお話し下さり、苅田にも九電さん、日産さんに

伺うのでよく存じているとのこと、そこで思い切

って卓話に来て頂いてもいいでしょうかとお聞き

しましたら、よろこんで伺いたいとのご返事を頂

きましたので、是非とも次年度のプログラムに入

れて頂きたいと思います。 

 支店長のお話しからですが、地方銀行支店の役

割は、地域の景気動向を把握することが勤めで、

地場産業に従事されている企業のトップの方たち

と触れ合う機会ができるロータリークラブには、

全支店、ロータリークラブの会員になられている

とのことでした。 

こうした公の機関でも、ロータリーは知名度の

ある認知度の高いクラブであることを理解されて

いるのだなと、あらためて感じました。 

 P.S.東京の元売会社のパーティーの余興では、

３０数年前にイメージガールを努めていた「早見

優」がでたとのことです。以前だと、海援隊、平

原綾香、加山雄三・・・が出ています。 

 

幹事報告    井手口 貞治 

① 4月 1日、豊前西 RC創立 40周年記

念式典の出欠をとっています。 

② 2000回例会よろしくお願いします。 

③ マイロータリーの登録よろしくお願

いします。登録できない方は、事務

所まで連絡して下さい。 

④ 晋州飛鳳 RCから韓国海苔のお土産を

頂きました。又、苅田クラブから姉

妹提携 30周年記念品として本日皆様

にお配りしています消せるボールペ

ンを持っていきました 

⑤ 本日 18：30より三原文化会館で 3月

度理事会を開催します。 

 

ポール・ハルスフェロー 

（公益財団法人ロータリー日本財団への寄附 1,000＄） 

   

杉坂 正徳 R 

 

 

 



卓話  福岡ひびき信用金庫 苅田支店  

支店長  梛原 健太郎 

信用金庫の歴史と役割 

Ⅰ．信用金庫の歴史と役割 

金融機関の主な役割 

日本の金融機関の分類 

日本の銀行制度の流れ 

信用金庫制度以前の金融制度 

報徳思想 

信用金庫誕生までの制度の変遷 

信用金庫の誕生と発展の背景 

信用金庫と信用組合、銀行の主な相違点 

信用金庫３つのビジョン 

裾野金融論 

信用金庫の貸出先 

信金のネットワーク 

信用金庫業界の規模 

Ⅱ．福岡ひびき信用金庫の概要 

Ⅲ．福岡ひびき信用金庫の取組み 

福岡ひびき信用金庫の使命 

※地域に根差す金融機関の役割は、目先の利益やシ

ェアの拡大ではなく、地域の活力を生み、地域経済

の成長を後押しすることである。 

➢ 当金庫は、常に地域活性化のための、コンサル

ティングも含めた業務展開を行っております。 

➢ 当金庫は、地域と運命共同体であり、地域が疲

弊すれば当金庫も疲弊します。 

➢ 当金庫の行っている諸施策の根本には、必ず

「地域のために」という考えが入っています。 

 

韓国公式訪問報告会  副会長 片岡 孝市  

2018/03/09 姉妹結縁延長契約調印式事前懇談会 

 標記式典へ出席するため晋州

市に訪問し、例会前の 40 分間

程度の懇談会が行われました。 

苅  田 RC：片岡副会長、桧槇国際委員長、井手口幹事、  

高橋副幹事、福田 R・田辺 R・杉坂 R・高城 R 

晋州飛鳳 RC：ク・ヨンソク会長、イ・ホグァン次期会長、 

イ・ホンジュン国際奉仕委員長 他 

司 会 進 行 ：晋州飛鳳 RC 幹事・通訳イ・スミン（善明 OG） 

Q１、司会者：苅田 RCから晋州飛鳳 RC へ何か意見がな

いか求められ懇談が開始となった。 

A１、片岡副会長：苅田 RCが創立 35 周年を記念して当

地に植樹した桜の並木を晋州飛鳳 RCと晋州市がよ

く管理していただいていることに謝辞を述べた。 

Q2 司会者：苅田 RC に青少年夏季短期研修について参加

生徒など不満などがありませんか？ 

A2 ○苅全く問題ありません。○晋こちらも何も問題ありま

せん。 

Q3 司会：今後も国際交流としてこの短期研修を継続しま

すか？ 

A3 ○苅はい 

Q4 司会：３を継続することに何か要望はありませんか？ 

A4○晋生徒に同行してくる顧問教師もせっかく交流の機会

であるので生徒の各受入先に１泊宿泊してはどうか？ 

 ○苅良いアイデアと思いますので担当教師に相談するな

ど検討します。 

○晋姉妹結縁３０周年にあたり、夏季短期研修など長い

歩みに感謝。 

Q5○晋延長調印後、契約期間を３年としていますが、変更

する気持ちはありますか？ 

A5○苅必要があれば変更しても良いと思いますが、いまの

ところ特別必要がないので現状のままでよいのでは

ないでしょうか。 

Q6○晋調印は会長が行い、国際奉仕委員長の署名は必要が

ないのでは？ 

A６○苅今回の調印は会長と国際委員長が署名する。次回の

調印からはそれぞれの会長名だけを署名し、国際奉

仕委員長欄は書面に設けない。契約期間は３年間と

する。 

晋州飛鳳 RC の奉仕活動状況が報告された。 

・大学と提携し海外へ医療訪問団として活動している。

この活動の資金は金額が１０００万円で会員の参加費は

含まれていませんので同行する会員は各自が渡航費を負



担しています。また、活動資金は地区の補助金等を受け

ておらず、晋州飛鳳 RCが独自に資金を調達・捻出してい

るそうです。奨学金制度も晋州飛鳳 RC が単独事業として

行っているとのことでした。 

・姉妹結縁であるので共同事業としてなにかできないか

が話題となりましたが、言語が大きな障害になって

いることは共通の問題として確認しました。 

・桧槇国際奉仕委員長より、言語の壁は大きな障害であ

るが、それよりも共同で事業を行うにはもっと相互

の交流の機会を増やすことが重要なのではと提案さ

れた。具体的には年に２回は会って交流を図るべき

との事で両クラブ共に前向きに検討することとなっ

た。 

＜ニコニコ BOX＞ 親睦活動委員  丸山 謙一 

 

山崎敬生（ロータリー平和センター） 

      ニコニコを頂きました。 
 

鈴木 公利  梛原支店長、ありがとうございまし

た。 

井手口 貞治 梛原支店長、卓話ありがとうござい

ました。 

松田 博文  福岡県美しい景観選で入賞しまし

た。3回目になりました。 

矢野 強   晋州飛鳳 RCへ足を運んでいただい

た 8人の皆様、お疲れ様でした。 

丸山 謙一  世界遺産に認定された宗像の大島で

トレイルして来ました。4時間半

22000歩でした。 

福田 洋司  晋州飛鳳でお世話になりました。 

片岡 孝市  梛原支店長、卓話ありがとうござい

ました。 

杉坂 正徳  晋州飛鳳 RC公式訪問、大変友好的

で良かったです。片岡副会長の緊張

した顔には笑わせて頂きました。 

屏 正隆   受験生である子供 2人の進路が決ま

りました。やっと落ち着きます。 

高橋 功吉  梛原支店長ありがとうございまし

た。田辺さん有難うございました 

角﨑 明美  お休み続きですみません。今日も早

退させて頂きます。 

竹部 武男  梛原支店長ありがとうございました 

 

       計 23,000円 累計 523,500円 

 

2,000 回例会記念積立 69,967 円 

 

出席委員会 委員     壁屋 好惠 

メークアップ 
3月９日 韓国公式訪問  井手口 R・片岡 R・杉坂 R・

高城 R・高橋 R・田辺 R・桧槇 R・福田 R 
 

  1 週 83％ ２週 78％ ３週 

氏 名 ３/ １ ３/15 ３/22 

1 井手口貞治 〇 〇  

2 幾田 誠泰 〇 ×  

3 太田 春吉 〇 ×  

4 角田 成弘 × ×  

5 壁屋 好惠 〇 〇  

6 片岡 孝市 ◎ 〇  

7 官見 敦司 〇 ×  

8 木部 義憲 × ×  

9 沓脱 壽 〇 〇  

10 國永 修一 ◎ 〇  

11 杉坂 正徳 〇 〇  

12 鈴木 公利 〇 〇  

13 角﨑 明美 × 〇  

14 高城 雅春 × 〇  

15 高城 直紀 〇 〇  

16 高橋 功吉 ◎ 〇  

17 竹部 武男 〇 〇  

18 田辺 浩爾 × ◎  

19 長江 三郎 〇 〇  

20 原田 雄幸 〇 ×  

21 原 公克 〇 〇  

22 桧槙 敬 ◎ 〇  

23 福田 洋司 〇 〇  

24 屏 正隆 〇 〇  

25 別府 吉範 〇 〇  

26 前田 頴子 〇 〇  

27 松田 博文 ◎ 〇  

28 松本 聡 〇 〇  

29 丸山 謙一 〇 〇  

30 宮崎 芳樹 × ×  

31 矢野 強 〇 〇  

32 山口 勝弘 〇 〇  

33 結城 吉絵 × ×  

34 渡邊 剛 〇 〇  

35 廣田 琢磨 〇 ×  

36  平田 弘作 × ×  

3月 15日 出席者 28名 修正出席率 76％ 




